



Montauban, le 19 octobre 2022

Concerne : DETECTION GARDIEN (NNE) DE BUT

Madame, Monsieur,

Tous les amoureux de football le diront, gardien(nne) n'est pas un poste comme les autres. Souvent seul, il ou elle n'a pas le droit à l'erreur. Chez les jeunes, les entraînements gardiens sont le plus souvent délaissés.

Afin de consolider notre projet de formation, nous vous informons qu'une détection aura lieu les **Mercredis 9 novembre 2022 sur les installations de LAFRANCAISE pour les joueurs surlignés en Rouge et le mercredi 16 Novembre sur le complexe de NEGREPELISSE pour les joueurs surlignés en vert le rendez-vous est fixé sur le lieu indique de 13h30 à 15h30.** Chaque joueurs et joueuse devra se munir lors des rassemblements de leurs effets sportifs, d'un ballon de taille 4 bien gonflé et d'une gourde

Le responsable du pôle gardien(nne) de but pour la saison 2022-2023 est Clément TRISTAN.

Par la suite un groupe de gardien (nne) de but sera retenu pour participer une fois par mois à une séance spécifique

Nous vous prions de croire, Madame, Monsieur, à l'assurance de nos sentiments les meilleurs.

Le Conseiller Technique Départemental P.P.F
D. TRISTAN